

Warning: Invalid argument supplied for foreach() in **/home/paulvoum/www/accueil/plugins/system/rokcandy_system.php** on line **144**

Cher Tous,



Eux et moi n'avons pas la même perception au sujet des 10 dernières années de notre pays la République Démocratique du Congo, mais je tiens à saluer le courage politique qu'ont eu les membres du G7 (le groupe des 7).

En effet, Olivier Kamitatu, Pierre Lumbi, José Endundo, Gabriel Kyungu, Charles Mwando Nsimba, Christophe Lutundula et Banza ont décidé de s'éloigner de la dynamique du 3ème mandat inconstitutionnelle du président Joseph Kabila.

Ils estiment qu'il ne faut pas modifier la constitution et que l'alternance doit avoir lieu pour le 19 décembre 2016 correspondant à la date constitutionnelle de la passation de pouvoir entre l'ancien président Joseph Kabila et le nouveau qui sera élu le 27 novembre 2016.

En mesurant l'environnement politique de la République Démocratique du Congo qui n'est pas semblable à celui du monde occidental, je ne peux que féliciter le G7 de ce sursaut patriotique.

MAIS j'estime que le G7 ne pourra pas se dédouaner du bilan du président Joseph Kabila.

Actuellement, La RDC est le pays le plus pauvre de la planète terre avec un PIB par habitant évalué à 400 dollars par an. Les pays qui nous précèdent dans cette liste sont le Zimbabwe, la Somalie et le Burundi avec un PIB par habitant de 600 dollars par an. A titre d'information, la République Centrafricaine qui est un pays post conflit présente un PIB par habitant de 700 dollars par an.

Voici les dix derniers de la classe mondiale (13 octobre 2014) (source : CIA world factbook)

N°	Pays	Pib/hab par an
218	Tokelu	1000
219	Madagascar	1000
220	Malawi	900
221	Nigeria	800
222	Liberia	700
223	RCA	700

224	Burundi	600
225	Somalie	600
226	Zimbabwe	600
227	RDC	400

La RDC est par terre du point de vue social, inexistante en tant que puissance économique régionale et est aussi une passoire sur le plan sécuritaire. Bien que le taux de croissance frôle les deux chiffres, nous sommes mondialement les derniers de la classe sur l'Indice du Développement Humain (IDH), TRADUCTION = il y a une mauvaise redistribution des richesses.

Se positionner comme un opposant au président Joseph Kabila n'est pas synonyme d'avoir la capacité d'améliorer le quotidien des Congolais. Il faut une autre ambition pour la RDC, une autre méthodologie de travail, un autre rêve.

Paul Voumbo

Coordinateur de la Nouvelle Formule (plate forme politique qui ambitionne de se transformer en parti politique), 19 septembre 2015.